



Crise COVID 19, A la Sécu aussi, le gouvernement doit donner les moyens de ses annonces !!

Trop d'années que le gouvernement bloque la valeur du point !
Trop d'années que nos métiers sont dévalorisés (y compris dans la négo classif actuelle)
Trop d'années que l'on nous dit qu'il n'y a pas assez de budget !
Trop d'années que nous travaillons en sous effectifs !
Trop d'années que le nombre de Pas de Compétences est donné à minima !

TROP TROP TROP TROP TROP !

Pourtant, comme le dit notre cher gouvernement, il est fier de pouvoir compter sur le personnel de nos organismes dans cette période de « Guerre » contre le coronavirus.

Comme quoi les choses évoluent vite... Il y a quelques mois, le gouvernement envoyait la Police sur les blouses blanches et les personnels des organismes sociaux qui défilaient dans la rue pour réclamer des moyens humains et matériels ainsi qu'une revalorisation des salaires. Aujourd'hui, ces personnels sont des héros !

**Les héros dans la vraie vie ne vivent pas que
d'amour et d'eau fraîche !**

Les nombreux efforts fournis par les salariés « au front » ne doivent pas se traduire uniquement par des remerciements et des compliments.

Tous les agents de la Sécurité sociale, tout organisme confondu, CPAM, DRSM, CAF, CARSAT, URSSAF, Caisses nationales, l'institut 4.10, les ARS et, les UGECAM qui participent à prendre en charge les patients atteints du COVID 19 et les usagers des établissements médico-sociaux, doivent bénéficier des mesures annoncées par le gouvernement.

Les soignants ont été mis à l'honneur mais il ne faut pas oublier tous les autres métiers qui ne démeritent pas. Ils ont tous permis aux établissements, aux organismes de fonctionner.

Immédiatement

**Exigeons tous ensemble une enveloppe du ministère pour mettre en œuvre
les engagements du gouvernement pour une prime SOCIALISÉE !**

Et aussi ...

**Exigeons une véritable augmentation de salaire, une classification avec une
valorisation de nos métiers et un réel déroulement de carrière !**